



西中学校だより

令和6年3月25日

東久留米市立西中学校



「令和5年度を振り返って」

校長 小川 高弘

学校の一年間を締めくくる時期となりました。3月は「弥生」と呼ばれ、草木がいよいよ生い茂る月「木草弥や生ひ月（きくさいやおひづき）」が詰まって「やよい」となっていると言われています。万物が成長する春を迎え、冬の厳しい寒さを乗り越えた西中の生徒達にも1年間の成長が見られます。

新型コロナウイルス感染症が、5月に季節性インフルエンザと同じ、法律上の5類感染症に移行され、学校の教育活動への制限が徐々に緩和されてきました。日常の教育活動はもちろん、学校行事への影響もかなり少なくなりました。6月の運動会と10月のロードレース大会では、生徒が大きな声を出して声援することができ、それぞれが努力や挑戦をするだけでなく、係の役割を果たすなど、生徒が思いっきり活躍する姿を見ることができました。宿泊行事は、7月の1組宿泊学習、8月の修学旅行、10月の1・2年合同移動教室と全て予定通りに実施することができ、学校とは違う場所での集団生活は、生徒にとって貴重な経験になりました。合唱コンクールと学習発表会の文化的な行事は、学級閉鎖となって参加できないクラスがあったことは非常に残念でしたが、参加したクラスがその分まで盛り上げてくれました。参加できなかったクラスも、後日、発表の機会を設けることができ、そこで練習の成果を発揮しました。学習発表会の作品展示には、生徒がゼロから表現した作品が多くあり、オリジナリティがあふれた作品を見て、生徒の創造力に驚かされました。どの学年も取り組んでいた調べ学習では、インターネットを利用したものが多くありましたが、簡単にコピー&ペーストではなく、自分の言葉に置き換えた発表が多くありました。ICT機器の活用は、今後も増えていくと思われまので、上手に、有効に活用していくことが課題となります。

このように、生徒たちは様々な挑戦と努力を繰り返すことで、成長し、経験を積んできています。中学校という場所は、知識を身に付けるだけでなく、人間性を磨き、自己を成長させるための場でもあります。友情や協力、責任感、そして努力の大切さを理解し、それらをこれからも実践することが、成長への第一歩だと思います。

一年間、西中学校へのご支援とご協力に心から感謝申し上げます。保護者の皆様のご理解とご支援があってこそ、西中生は成長し、新しい経験を重ねることができます。地震や戦争など、子どもたちの未来を不安にさせる要素は多くありますが、困難に立ち向かい、それを克服する子どもたちを育てていきたいと思えます。私たち西中教職員一同は、保護者の皆様と連携し、子どもたちが学びを深め、さらに成長していけるよう、教育活動に取り組んでまいりますので、来年度もよろしくお願いいたします。

教職員の異動・退職等に関するお知らせ

令和3年度までは教職員の異動・退職等については、4月1日の東京都教育委員会を待ち、始業式の日生徒や保護者にお知らせしていましたが、昨年度から東京都教育委員会による発表が早まり、今年度は、3月19日に発表されましたので、すでにご覧になった方も多と思います。本校では、本日の修了式内で生徒に発表し、同じ内容をこの学校だよりにおいてお知らせします。なお、新転任者につきましては、4月の学校だよりでお知らせする予定です。また、離任式を、令和6年5月10日（金）に予定しています。

転出・退職教職員一覧

| 職 | 氏名 | 教科等 | 転出先等 |
|------------|--------|------|-----------------------|
| 副校長 | 遠山 伸二 | 保体 | 東久留米市立下里中学校 不登校巡回指導教員 |
| 長期研修生・主幹教諭 | 加藤 美千子 | 美術 | 東久留米市立南中学校 |
| 主任教諭 | 岩崎 裕真 | 国語 | 杉並区立井草中学校 |
| 主任教諭 | 巴 並子 | 社会 | 練馬区立豊溪中学校 |
| 主任教諭 | 滝川 康隆 | 理科 | 杉並区立井荻中学校 |
| 教諭 | 渡邊 奎介 | 技術 | 練馬区立大泉中学校 特別支援学級 |
| 臨時的任用教員 | 藤本 由美子 | 養護 | 任期満了 |
| 臨時的任用教員 | 遠藤 淳子 | I組 | 任期満了 練馬区立上石神井中学校 |
| 臨時的任用職員 | 肥塚 裕之 | 都事務 | 任期満了 板橋区立新河岸小学校 |
| 時間講師 | 澤山 早苗 | I組音楽 | 任期満了 |
| 会計年度任用職員 | 野口 鈴華 | 介助員 | 任期満了 |
| 会計年度任用職員 | 牧野 未来 | 介助員 | 任期満了 |
| 会計年度任用職員 | 鈴木 さか江 | 学校用務 | 任期満了 |

第73回東京都公立学校美術展覧会出品者 (敬称略)

| 中学校 書写 | 中学校 美術 |
|---|----------------------------|
| 2年生 荒瀬 まお 遠い銀河 | 2年生 池田 百花 デザイン「イメージを伝える絵文」 |
| 2年生 鈴木 月那 遠い銀河 | 2年生 辻 楓 デザイン「イメージを伝える絵文」 |
|  | 2年生 星野 琉果 デザイン「イメージを伝える絵文」 |
| | 3年生 小貫 日菜子 絵「こころの中の世界から」 |
| | 3年生 磯部 琉奈 絵「こころの中の世界から」 |

保護者の皆様、地域の皆様、関係機関の皆様、1年間本校の教育活動へのご理解とご支援を誠にありがとうございました。おかげさまで、生徒たちは大きく成長いたしました。感謝いたします。来年度もどうかよろしく願いいたします。